



13.12.2021

Liebe Familie ,

nach unseren Unterlagen besucht Ihr Kind derzeit die dritte Klasse der Grundschule und kann somit im kommenden Jahr erstmals das Sakrament der Eucharistie (Erstkommunion) empfangen.

Damit dieser besondere Tag und auch die Vorbereitung dazu möglichst wenig von Corona-Auflagen belastet wird, werden wir die Erstkommunion erst im Juli 2022 feiern. Nach den Osterferien laden wir die Kinder zusammen mit Ihren Familien zur Vorbereitung ein. Wir wollen in Gruppenstunden und Gottesdiensten Gemeinschaft und Freude erleben und Jesus ein Stück näher kommen. Die Hl. Erstkommunion feiern wir am Samstag, 16. Juli 2022 in der Kirche **St. Lorenz**. Damit wir besser planen können, bitten wir um Rücksendung der beigefügten Anmeldung für die Erstkommunion sowie um eine Kopie der Taufurkunde bis 10. Januar 2022.

Für Bastelmaterialien, Erstkommunion-Ausflug und Erstkommunionfotos, die von einem Fotostudio erstellt werden, bitten wir um einen Kostenbeitrag von 45,- €. Darin sind alle Kosten inbegriffen. Am einfachsten wäre es, wenn Sie den Betrag in Zusammenhang mit der Anmeldung überweisen (Kirchenstiftung St. Thomas, Liga Bank, IBAN DE 71 7509 0300 0002 1455 53, BIC GENODEF1M05). Falls dieser Betrag für Sie eine ernste Belastung darstellen sollte, dann sprechen Sie uns bitte an. Auf keinen Fall sollte ein Kind aus Kostengründen von der Erstkommunion ausgeschlossen bleiben.

In der Erzdiözese München und Freising werden die Kinder der 3. Jahrgangsstufe zu einer vertieften Mitfeier der Heiligen Messe hingeführt. Bei der Begleitung der Kinder zum Empfang der ersten heiligen Kommunion wirken Familie, Pfarrgemeinde und Schule zusammen und ergänzen sich gegenseitig. Die Vorbereitung der Kinder in der Pfarrgemeinde geschieht in kleinen

Gruppen unter der Leitung von Ehrenamtlichen, Müttern und Vätern. Sie werden in Ihrer Aufgabe durch uns Seelsorger unterstützt und begleitet. Ergänzend zu den Gruppenstunden sind die Kinder mit ihren Eltern eingeladen, am Leben der Pfarrgemeinde teilzunehmen. Im Rahmen der Erstkommunionvorbereitung tragen Elternabende und Glaubensseminare (wie z.B. Alpha-Kurse) dazu bei, den Glauben zu erneuern bzw. zu vertiefen.

Im Pfarrverband soll der Erstkommuniontag feierlich begangen werden. Mädchen und Jungen tragen ein festliches Gewand. In St. Thomas ist es üblich, dass die Erstkommunionkinder eine Albe tragen, ein weißes Gewand, das an die Taufe erinnert. Gerne können auch Sie sich in St. Lorenz auch für eine Albe entscheiden. Weil Taufe und Eucharistie zusammengehören, wird bei jeder Erstkommunionfeier auch das Taufversprechen erneuert. Die Kommunionkerze erinnert ebenfalls an die Taufkerze.

Was bis dahin alles passiert, wie Sie und Ihre Kinder sich darauf vorbereiten können und wie man einen solchen Tag feiert, sind sicher nur einige Fragen, die wir miteinander besprechen sollten. Bei dem ersten Elternabend können wir miteinander ins Gespräch kommen und uns über das austauschen, was für Sie von Interesse ist.

Wir laden Sie ein zum Elternabend am Montag, 31.01.2022, um 20.00 Uhr zu einer virtuellen Zoomkonferenz.

Schon heute freue ich mich auf ein Kennenlernen und grüße Sie herzlich auch im Namen von Herrn Pfarrer Huber!



Diakon Marek Nawrocki und das Erstkommunionsteam